Miguel Ángel González-Gay Mantecón,

Licenciatura de Medicina en la Universidad de Cantabria con la calificación de Sobresaliente (10 de Julio de 1980).

Especialista en Reumatología en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander (marzo 1981 a febrero de 1985). Certificación norteamericana "Educational Commission for Foreign Medical Graduates-

ECFMG- Certification" en 1986.

Médico de Urgencias en el Servicio Cántabro de Salud (Reinosa) entre enero de 1986 y

septiembre de 1987.

De octubre de 1987 a noviembre de 2009 Reumatólogo en el Hospital Xeral-Calde de Lugo. "Rheumatology Research Fellow" en la Clínica Mayo, Rochester, Minnesota, EEUU, entre julio 1993 y junio 1995. Durante ese tiempo realizó su tesis Doctoral en el Departamento de Inmunología de la Clínica Mayo, Rochester, Minnesota, EEUU.

Defensa de tesis doctoral en diciembre 1995.

Premio Extraordinario de Tesis Doctoral por la Universidad de Cantabria.

"Honorary Senior Lecturer, in the Genomic Epidemiology Research Group (School of Translational Medicine)" de la Universidad de Manchester (noviembre 2009 a noviembre 2012). Jefe de Sección de Reumatología en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla desde 2010 hasta octubre 2015.

Jefe de Servicio de Reumatología del Complejo Hospitalario Universitario de Santiago de Compostela desde octubre del 2015 hasta el 28 de febrero del 2016.

Profesor Titular de Medicina en la Universidad de Cantabria desde el 29 de febrero del 2016 hasta Mayo del 2022.

Jefe de Servicio de Reumatología del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla desde 2017 hasta el 12 de diciembre del 2022.

Director, Investigador responsable del Grupo de Epidemiología Genética y Arterioesclerosis en Enfermedades Inflamatorias Sistémicas, del IDIVAL (Santander) hasta el 12 de diciembre del

Ha sido coordinador Científico de la Sociedad Española de Reumatología.

El Hospital Universitario Marqués de Valdecilla le concedió el Premio de Reconocimiento 2012 de profesionales a título individual.

Es en la actualidad:

Catedrático de Medicina en la Universidad de Cantabria.

Investigador Clínico, Servicio de Reumatología, Fundación Jiménez Díaz, Madrid.

Honorary Research Professor in the School of Physiology. Faculty of Health Sciences, University of the Witwatersrand, Johannesburg, South Africa.

Autor de más de 50 capítulos de libros y de más de 1000 publicaciones en revistas indexadas, la mayoría de ellas de relevancia internacional.

Índice H- Journal Citation Report (10/10/2024) - Web of Science Core Collection- Science Citation Index Expanded (SCI-EXPANDED)-1900-present- JCR: 99

Índice H Scopus (10/10/2024): 101

Índice H Google Scholar (10/10/2024): 120

Factor de impacto acumulado hasta fecha 31/12/2021: 4.422,224 -PubMed

Ha sido Director de 28 tesis doctorales.

Revisor de revistas internacionales (ha revisado más de 40 artículos al año en los últimos diez años) y de proyectos internacionales.

En la actualidad es Editor Asociado de Therapeutic Advances in Musculoeskeletal Disease y miembro del Consejo Editorial de The Journal of Rheumatology y Clinical and Experimental Rheumatology.

Trabaja como investigador en diferentes aspectos de la Reumatología, sobre todo en la epidemiología y genética de vasculitis sistémicas y otras enfermedades autoinmunes.

Desde el año 2000 ha focalizado sus esfuerzos en el estudio de la enfermedad cardiovascular en enfermedades reumáticas, principalmente en la artritis reumatoide.

Ha recibido el apoyo de investigación del Instituto de Salud Carlos III - Fondo de Investigación Sanitaria desde 2006 y de la Red de Investigación en Inflamación y Enfermedades Reumáticas (RIER) y RICORS (Inflamación e inmunopatología de órganos y sistemas). También participa en proyectos con financiación europea

Reconocimiento de 5 sexenios de investigación entre 1990 y 2019 y 1 sexenio de transferencia de conocimiento e innovación (2008-13) por la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora (CNEAI).